

**SOCIÉTÉ DES AMIS
DE LA SEYNE
ANCIENNE
ET MODERNE**

**REPRISE DES ACTIVITÉS
CULTURELLES
(cycle 1973-1974)**

Tous les ans, à pareille époque, le bureau de la société convoque ses amis membres en assemblée ordinaire statutaire.

Cette année elle aura lieu le lundi 1er octobre 1973 à 18 h précises, dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, avec à l'ordre du jour :

- Allocution du président actif (M. Alex Peire).
- Lecture du rapport moral (M. Jacques Besson).
- Lecture du rapport financier (M. Roger Baschiéri).
- Renouvellement du conseil d'administration.
- Questions diverses.

Puis, pour agrémenter la soirée, un film en couleurs, tourné par le président Alex Peire fera revivre aux amis de La Seyne les heures passées, lors de nos sorties culturelles, à la découverte des hauts lieux de notre belle Provence.

Tous les amis adhérents se feront un devoir de répondre à la présente convocation pour, par leur présence, participer à la bonne marche de leur société et pour faire connaître leurs critiques et leurs suggestions.

Le secrétaire :
Jacques NESSON.

Reprise des activités aux

« Amis de La Seyne ancienne et moderne »



Avec les vacances qui se terminent et la saison 1973 - 1974 qui prend le départ, beaucoup de sociétés locales se préparent à démarrer d'un bon pied et réunissent à cet effet, bureaux et adhérents pour faire le bilan de l'année écoulée et tracer le programme des activités à venir.

C'est pourquoi, lundi dernier, à 18 h dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville, c'était au tour de l'association très connue « Les amis de La Seyne ancienne et moderne » de rassembler tous ses membres - et ils sont nombreux - afin de faire le point et lancer de nouvelles initiatives.

Comme il est d'usage, c'est le président actif (et jamais adjectif ne fut autant mérité !), notre ami Alex Peiré, qui prononça l'allocution de bienvenue et se félicita de renouer avec les amitiés anciennes, tout en déplorant que les jeunes et les enseignants du second degré ne viennent pas grossir les rangs de la société.

Puis M. Besson le non moins actif secrétaire, donna lecture du rapport moral dont nous retiendrons la bonne santé des « Amis de La Seyne » 242 membres), un rappel, souvent humoristique, des activités de l'an dernier, les difficultés rencontrées auprès des hôteliers pour les sorties futures, une esquisse des conférences prévues pour l'année en cours et le rappel des distinctions fort honorifiques obtenues par certains membres, comme MM. Peiré et Besson, Mmes Fraysse - Ribet et Néaud ; qu'on nous excuse des oublis.

Ensuite, M. Paul Baschiéri donna lecture du rapport financier, qui dénote une saine gestion et un bénéfice appréciable, et l'on procéda à la désignation de nouveaux membres du conseil d'administration, le bureau restant pour sa part inchangé.

Et afin de terminer sur une note moins rébarbative le président projeta deux petits films en couleurs tournés lors des sorties en commun.

On pu ainsi revivre des instants agréables passés à Vaison la - Romaine, à l'abbaye de Senanque, à Quinson et à Riez, au château d'Ansouis ou à Moustiers - Sainte - Marie.

L'assistance se déclara ravie et... en redemanda; ce sera pour

la fin de l'an prochain !

Nous ne saurions mieux terminer qu'en souhaitant aux « Amis de La Seyne ancienne et moderne » une excellente année d'activité avec une vitalité qui s'accroît au cours des mois.